



Enrico Lenzin
Percussion und Alphorn

Enrico Lenzin wurde 1971 im St.Galler Rheintal geboren, studierte in Wien und am Konservatorium in Luzern. Er gilt als einer der vielseitigsten und kreativsten Schlagzeuger, Alphornspieler, Hang- & Rhythmuskünstler der Schweiz. Enrico Lenzin spielt einen coolen Mix aus Tradition und moderner Musik, kombiniert mit Loops, Rhythmus & Stepptanz bis hin zur Techno Musik. Zudem trommelte er für unzählige Bands im Bereich Jazz / Rock / Theater in ganz Europa. Seit 2016 ist er vor allem als Solokünstler unterwegs. Enrico spielte in verschiedenen TV-Shows (z.B. «Die grössten Schweizer Talente»), eröffnete die grösste Kunstausstellung in New Delhi und performte an der offiziellen 1. August Bundesfeier 2017 auf dem Rütli. 2013 erhielt er zusammen mit seinem Bruder, dem Saxophonisten Peter Lenzin, den Anerkennungspreis vom Kanton St.Gallen.



Maja Bösch

Orgel

Maja Bösch (*1978) war 2002-2008 in Chur als Organistin (Kathedrale) und Chorleiterin tätig. Sie studierte Orgel und Chorleitung in Luzern und schloss 2010 in Lausanne das Konzertdiplom ab. In den vergangenen 16 Jahren komponierte und veröffentlichte sie insgesamt acht Orgelbände mit Tänzen und zwei Chorhefte. Seit 2008 ist sie Hauptorganistin und Chorleiterin der Kirchen St.Maria Neudorf, St.Fiden und Rotmonten St.Gallen. Sie ist Präsidentin des Schweizerischen kath. Kirchenmusikverbandes, musikalische Leiterin der «Freunde der Orgel St.Maria Neudorf» und gibt regelmässig Orgelkonzerte.